

¿ Que Significa Amar A Dios Más Que Las Cosas?

Lección 42

Mateo 9:9-10; 6:19-33

Versículo de memoria

¿Cómo puede el joven llevar una vida íntegra? Viviendo conforme a tu palabra. Salmo 119:9

Introducción

Si hubiera un incendio, ¿cuáles serían las tres cosas que usted escogería para salvar? Tenemos muchas “cosas” que son importantes para nosotros. Veamos lo que Jesús dice al respecto.

Jesús caminó de pueblo en pueblo hablando a la gente de Dios. También invitó a ciertas personas a acompañarlo. Jesús ya había invitado a cuatro pescadores a seguirlo. Con emoción siguieron a Jesús, sin estar seguros qué cosas les esperaban.

Un día Jesús estaba en un pueblo y vio a un cobrador de impuestos. Se llamaba Mateo. El trabajo de Mateo era cobrar los impuestos a la gente. En aquel entonces, ellos no tenían computadoras o cajas registradoras para agregar los impuestos a cada cosa que compraban. Esos cobradores iban cobrando a cada persona en los pueblos y demandaba los impuestos por las cosas que habían comprado. Unos cobradores eran deshonestos y pedían más de lo correcto. Se quedaban con la parte extra.

Mateo 9:9

Escritura

Al irse de allí, Jesús vio a un hombre llamado Mateo, sentado a la mesa de recaudación de impuestos. «Sígueme», le dijo. Mateo se levantó y lo siguió.

Pregunte: ¿Qué le dijo Jesús a Mateo?

Jesús llegó a la mesa donde Mateo cobraba el dinero. Le pidió que lo siguiera.

Discusión

Pregunte: ¿Qué hizo Mateo?

Mateo dejó la mesa y lo siguió. Él sabía que Jesús era más importante que el dinero. Por su propia voluntad dejó esas cosas y comenzó a caminar con Jesús.

Mateo 9:10

Mientras Jesús estaba comiendo en casa de Mateo, muchos recaudadores de impuestos y pecadores llegaron y comieron con él y sus discípulos.

Pregunte: ¿Qué hizo Jesús?

La Biblia nos dice que Jesús fue a la casa de Mateo para cenar. Muchos amigos de Mateo llegaron para escuchar y aprender. Mateo sabía que Jesús podía cambiar sus vidas también. Él invitó a sus amigos para que ellos podían darse cuenta que Jesús era más importante que cualquier cosa en el mundo.

Mateo 6:25-33

25 »Por eso les digo: No se preocupen por su vida, qué comerán o beberán; ni por su cuerpo, cómo se vestirán. ¿No tiene la vida más valor que la comida, y el cuerpo más que la ropa?26 Fíjense en las aves del cielo: no siembran ni cosechan ni almacenan en graneros; sin embargo, el Padre celestial las alimenta. ¿No valen ustedes mucho más que ellas?27 ¿Quién de ustedes, por mucho que se preocupe, puede añadir una sola hora al curso de su vida?

Pregunte: ¿Qué dijo Jesús acerca de la preocupación?

Jesús dijo que no debemos preocuparnos por nada.

Pregunte: ¿Qué dijo Jesús acerca de las aves?

Jesús dijo que Dios les provee todo. Las aves no se preocupan porque tienen todo lo que necesitan.

Mateo 6:28-32

» ¿Y por qué se preocupan por la ropa? Observen cómo crecen los lirios del campo. No trabajan ni hilan; sin embargo, les digo que ni siquiera Salomón, con todo su esplendor, se vestía como uno de ellos. Si así viste Dios a la hierba que hoy está en el campo y mañana es arrojada al horno, ¿no hará mucho más por ustedes, gente de poca fe? Así que no se preocupen diciendo: "¿Qué comeremos?" o "¿Qué beberemos?" o "¿Con qué nos vestiremos?" Porque los paganos andan tras todas estas cosas, y el Padre celestial sabe que ustedes las necesitan.

Pregunte: ¿Qué dijo Jesús acerca de lo que es importante?

En otra parte de la Biblia, Jesús dice lo que es más importante. No es el dinero, ni la ropa ni las “cosas”. Jesús dice que Dios es más importante que cualquier cosa. Debemos de valor las cosas que durarán en el cielo, no las cosas que se rompan, se oxidan, se gastan o se cambian.

Mateo 6:32-33

Porque los paganos andan tras todas estas cosas, y el Padre celestial sabe que ustedes las necesitan. Más bien, busquen primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas les serán añadidas.

Pregunte: ¿Qué dice la Biblia acerca de lo que necesitamos?

La Biblia nos dice que debemos de buscar a Dios primero y todas las demás cosas serán añadidas.

Quando caminamos con Dios en obediencia, Dios, nuestro Padre celestial se complace en darnos lo que necesitamos.

Quando caminamos con Dios en obediencia, nuestro corazón va a desear lo que Dios quiere y vamos a buscar el reino de Dios.

Quando caminamos con Dios vamos a desear la justicia de Dios.

Quando caminamos con Dios nos va añadir todo lo que necesitamos.

Mateo 6:34

Por lo tanto, no se angustien por el mañana, el cual tendrá sus propios afanes. Cada día tiene ya sus problemas.

Pregunte: ¿Qué dijo Jesús acerca de la angustia?

Jesús también nos dice que no nos preocupemos por las cosas. Nos dice que Dios nos cuidará.

Jesús murió y volvió a vivir para abrirnos un camino al cielo. Si creemos en Él y confiamos en Él con todo el corazón, vendrá a nuestra vida y quitará todo el pecado que está allí. Él nos hará limpios. Jesús nos ayudará a hacer cosas como a Dios le agradan y nos ayudará a vivir para Dios en vez de vivir para las cosas que nosotros queramos.

Mateo sabía que Dios era más importante que el dinero. Dejó todas sus “cosas” que lo habían controlado y siguió a Jesús. ¿Qué de usted? ¿Ama a Dios más que las “cosas”? ¿Hay cosas en su vida que amas más que a Jesús? Mateo dejó las “cosas” y vivió para Dios. ¿Está dispuesto a hacer lo mismo?

Pregunte: ¿Le gustaría invitar a Dios a ser parte de su vida?

Debe decirle a Dios que se arrepiente de sus pecados. Debe creer en Jesús. Luego, pídale a Jesús que venga a su vida. Pídele que le haga limpio y que le ayude a mantenerse limpio. Jesús vendrá a su vida y la cambiará. Será una persona nueva, y hará las cosas que Jesús haría.

Romanos 10:9-10

Que si confiesas con tu boca que Jesús es el Señor, y crees en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para ser justificado, pero con la boca se confiesa para ser salvo.

Romanos 10:9-10 nos dice que tenemos que hacer dos cosas. Primero, confesar con nuestra boca que Cristo es el Señor. Segundo tenemos creer en nuestro corazón que Dios le levantó de los muertos y entonces seremos salvos y tendremos esa nueva vida.